



## Luma apiculata



<b>Altura</b>	5-6 m (15 m)
<b>Anchura</b>	4-5m
<b>Copa</b>	irregular sphere
<b>Corteza y ramas</b>	twigs grey-green, bark bright cinnamon brown, light brown-grey flaking
<b>hoja</b>	evergreen, elliptical, 1-2,5 cm, glossy dark green
<b>Flores</b>	white, solitary, 2 cm tall, July-October
<b>Frutos</b>	berry-shaped, 0,8-1cm, shiny black purple, edible
<b>Espinas/púas</b>	Ninguno
<b>Toxicidad</b>	no suele ser tóxico para las personas, las mascotas (grandes) y el ganado
<b>Tipo de suelo</b>	any, if well-drained
<b>Requisitos de colocación</b>	No soporta el pavimento
<b>resistencia a las heladas</b>	8b (-9,4,5 a -6,7 °C)
<b>Resistencia al viento</b>	moderate
<b>Árboles beneficiosos para la fauna</b>	árboles apícolas
<b>Aplicación</b>	árbol en cubo, jardines interiores
<b>Origen</b>	U.S. National Arboretum, Washington D.C., USA, 1994
<b>Sinónimos</b>	Myrtus luma, Myrtus apiculata

En los países bajos, Luma apiculata es un árbol poco común, pero en las Islas Británicas e Irlanda se pueden encontrar ejemplares corpulentos. Todas estas apariciones son espectaculares. Los árboles tienen el típico tronco marrón canela claro que se desprende en pequeñas placas de color gris pardo claro. En el noroeste de Europa, el árbol no crece mucho más de unos seis metros; en su área de distribución natural, puede alcanzar más de 15 metros. Las ramas jóvenes suelen tener pelos rojizos. Las hojas no son muy grandes. Son coriáceas y de color verde oscuro brillante. A menudo, el margen de la hoja es ondulado. Las flores blancas, que destacan por sus cuatro pétalos y un haz de estambres, aparecen de julio a octubre. Pueden ir seguidas de frutos comestibles de color negro púrpura. Desgraciadamente, el árbol no es lo suficientemente resistente como para ser utilizado ampliamente en el exterior. Por tanto, su aptitud se limita a atrios, invernaderos, jardines de interior, etc. Puede plantarse en cualquier suelo, siempre que esté suficientemente húmedo pero bien drenado, para que no quede agua estancada alrededor de las raíces. Es preferible plantarla a pleno sol, aunque también tolera la sombra ligera. No se recomienda su cultivo a pleno sol.